

Le président du Mexique déclare la fin de la politique néo-libérale dans ce pays



Mexico 18 mars (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a déclaré formellement la fin de la politique néolibérale dans son pays.

Il a qualifié cette étape de véritable cauchemar.

Au cours de la clôture des forums Planifiant Ensemble la Transformation du Mexique, Andrés Manuel López Obrador a expliqué plusieurs concepts et grandes lignes pour construire une proposition post-néolibérale et un modèle viable de développement économique pour le pays sous son gouvernement.

L'offensive d'Andrés Manuel López Obrador contre le modèle néo-libéral au Mexique est l'une de ses bannières depuis plusieurs années et il a signalé à maintes reprises que cette politique a été appliquée dans le pays ces 36 dernières années, que ses directrices étaient envoyées depuis l'étranger et que les présidents précédents les appliquaient.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186121-le-president-du-mexique-declare-la-fin-de-la-politique-neo-liberale-dans-ce-pays>



Radio Habana Cuba